
estudio de los Presupuestos, los cuales, después de un estudio detenido, fueron aprobados 
por unanim idad, tanto los Presupuestos Generales Ordinarios, com o los de los Servicios E spe
ciales, acordándose su elevación  al M inisterio en la  form a  reglam entaria.

30 DE OCTU BRE.— 13a,jo la  Presidencia  del Sr. Fernández Fernández, asistieron los se
ñores Gómez R ico, A ya la  Cueva, López Pastor, Fernández M alagón, A lcañiz García y R ivera
31 lie Ja, con  el Secretario de la  Cám ara.

Después de ser aprobada el a cta  de la  sesión anterior, dióse a  con ocer la  aprobación 
concedida por el M inisterio a las bases establecidas para el concurso-oposición  de provisión 
de la plaza vacante de A uxiliar A dm inistrativo.

Después de ser in form ada  la  Junta de liaber sido autorizada la Cám ara por el E xcelen
tísim o Sr. M inistro para la adquisición del solar de la ca lle  del General R ey, se procedió 
al estudio, del in form e del Sr. A rquitecto en relación  a las posibilidades de construcción  del 
m ism o.

Fué aprobado el in form e em itido por el Sr. A rquitecto de la  Cám ara en relación  a la 
m odificación  de tarifas  de sum inistro de aguas solicitada por el A yuntam iento de La Solana.

Se acordó nom brar R ecaudador a I>. M anuel Gam o A lonso para la Zona de A lm odóvar 
del Cam po, designado por la  E xcm a. D iputación de Ciudad R eal com o R ecaudador de d icha  
Zona para los valores del E stado y de la  Provincia , y se aprobaron diversos asuntos de 
trám ite y personal.

Después de hacer constar en acta  el sentim iento de la Corporación  por el fallecim iento 
de D. Joaquín T orán M arcos, Presidente de la  Cám ara de Teruel, se acordó, por últim o, 
conceder un donativo para  la construcción  de E scuelas a l Colegio de N tra. Sra. del P rado.

28 DE N O V IEM BR E .— Presidida por D. Felipe Fernández Fernández, asisten los señores 
Gómez R ico , A ya la  Cueva, López Pastor, Fernández Malagtin y  R iv era  Muela, con  el Sr. Se
cretario, siendo aprobada el a cta  anterior.

Después de ser in form ada la  Junta por el Sr. Presidente de haberse llevado a  cabo la  
firm a de la  escritura de com p ra  del “solar y de las gestiones realizadas en el v ia je  efectuado 
a  M adrid, se procedió a l exam en del croquis presentado por el Sr. A rquitecto de posib le edi
ficación  sobre el citado solar, siendo ob jeto  de un detenido estudio así com o las condiciones 
y  bases a que habrá  de sujetarse la  con str icc ión , acordándose tía red acción  del oportuín!» 
proyecto y presupuesto por el Sr. A rquitecto de la Cám ara.

Dióse cuenta de las com unicaciones del Consejo Superior relacionadas con  el extracto de 
sesiones del m i^ n o del d ía  28 de Octubre últim o y del acuerdo sobre m ejoras económ icas a 
los em pleados.

La Junta aprobó la con testación  elevada al Tribunal de Cuentas contestando a los re
paros puestos por d icho Organism o a  la  liqu idación  del Presupuesto de 1953 y acordó con 
ceder un donativo a  las Cáritas D iocesanas de A cción  Católica.

Se despacharon por ú ltim o los asuntos de trám ite correspondientes al m es de la  fecha.

19 DE D IC IEM BR E .— 13ajo la  Presidencia  de D. Felipe Fernández Fernández, asistieron 
los Sres. Gómez R ico , A ya la  Cueva, L ópez Pastor, Fernández M alagón, A lcañ iz G arcía  y  
R ivera  M uela, con  el Secretario de la  Cám ara.

Después de aprobarse el a cta  de  la  sesión anterior d ióse cuenta de la  com un icación  del 
Consejo Superior trasladando el D ecreto ú ltim o sobre excepciones de prórroga  en los Con
tratos de A rrendam ientos y del Instituto N acional de la  V iv ienda aprobando la  liqu idación 
del segundo trim estre por venta  de P apel de Fianzas.

l^a Junta a cordó in form ar oponiéndose a la  solicitud de la  E m presa E léctr ica  Centro E s
paña S. A . sobre establecim iento de líneas del servicio con  cargo  a los usuarios.

Vista la resolución  del ITtmo. Sr. D elegado de H acienda en relación  a  las Ordenanzas 
F iscales M unicipales, se a cordó recurrir con tra  la  m ism a ante la Jurisd icción  Contencioso- 
Adm ínistratíva.

E studiado el acuerdo del E xcino. A yuntam iento de la  Capital sobre establecim iento de 
contribuciones especiales por obras de urbanización  en la calle de la  P a lm a  se a cordó acep 
tar la  asignación  de la  cu ota  f i ja d a  a la  Cám ara.

Se in form ó del fa llo  d ictado por el Jurado en el Concurso de C onstrucciones con vocado 
por la  Cámara.

Después de un detenido estudio, se f ija ron  las norm as para  la d istribución de las vi
viendas en el ed ificio  proyectado construir en la  ca lle  del General R ey  y  se acordó destinar 
el ed ificio  para la  venta  de las viviendas, así com o se rea lice el estudio necesario de las 
condiciones econ óm ico-ju ríd icas a  que haya  de sujetarse la  construcción  y  venta.

Fué acordado establecer un nuevo artícu lo en el capítu lo prim ero del Presupuesto para 
prem ios a l personal y la  concesión  de un donativo a  la  Com unidad de H erm anas de la 
Cruz, aprobándose, por últim o, diversos asuntos de trám ite.

Conform e a los precepto* reglam entarios, la  Junta no celebró sesión en el m es de A gosto.
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